



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

La licencia GPL ha sido traducida al castellano (5678 lectures)

Per Miguel Ángel Calderón, [MAC](#) ()

Creado el 28/02/2000 00:00 modificado el 28/02/2000 00:00

Jesús González Barahona y Pedro de las Heras Quirós han publicado [aquí](#)⁽¹⁾ una traducción de la licencia GPL versión 2 previamente comprobada por Richard Stallman.

La traducción al español ha sido revisada por Richard Stallman, pero no tiene ningún valor legal, ni ha sido comprobada de acuerdo a la legislación de ningún país en particular.

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://lucas.hispalinux.es/Otros/gples/gples.html>

E-mail del autor: macal_ARROBA_ono.com

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=260>